



ANDREA KINDT

Nach dem Studium der Politikwissenschaft und Philosophie arbeitete Andrea Kindt als Dramaturgin an den Münchner Kammerspielen unter Leitung von Dieter Dorn. Ihr Wechsel vom Theater zum Film gestaltete sich über Lektorate und erste Drehbucharbeiten für die Moovie-Constantin. Es entstehen Fernsehfilme für das ZDF, die ARD, SAT1 und das Schweizer Fernsehen SRF. In Zürich, wo die Autorin mit ihrer Familie über 15 Jahre lebte, unterrichtete sie unter anderem Dramaturgie und Rollenstudium an der ZHDK. Gleichzeitig gründete sie eine Firma für Unternehmenskommunikation. Von 2018 bis August 2020 lebte sie in Südostasien, wo sie regional übergreifende Theaterprojekte mit Studenten der NUS und der Polytechnic Singapur leitete. Im Herbst 2020 zog Andrea Kindt, Mutter von zwei erwachsenen Kindern, wieder zurück nach München.

Alle Stücke von Andrea Kindt unter www.theatertexte.de